



Juni 2009



Start für Biogas

Biogasanlage Hardegsen nimmt Betrieb auf

Ein Investitionsvolumen von rund elf Millionen Euro erforderte die Biogasanlage von E.ON Mitte und C4, die im April 2009 im Gewerbepark der Gemeinde Hardegsen in Betrieb genommen wurde. Mehr als 40 landwirtschaftliche Betriebe aus der Region haben sich vertraglich langfristig dazu verpflichtet, die Rohstoffe für den Betrieb der Anlage zu liefern. Die E.ON Mitte-Tochtergesellschaft E.ON Mitte Wärme GmbH wird das erzeugte Rohbiogas langfristig kaufen, in einer speziellen Anlage auf Erdgasqualität aufbereiten und ins allgemeine Gasnetz einspeisen.

Mit einem symbolischen Knopfdruck wurde die Pilotanlage vor über 200 Gästen eingeweiht. Bis zum Jahr 2014 plant E.ON Mitte voraussichtlich sechs weitere Anlagen ähnlicher Größenordnung.

Tipp: Noch bis 08. Juni ist im Foyer des Kreishauses eine Ausstellung zum Thema „Bioenergie im Landkreis Northeim“ zu sehen. Vorgestellt werden sowohl bestehende Anlagen als auch bisher noch nicht realisierte Vorhaben mit fortgeschrittenem Planungsstand. Die Projekte befassen sich mit der Produktion und Aufbereitung von Biogas, Holzbrennstoffen und Bio-Kraftstoff.